

Buenos días, vecinos.

Un **28 de febrero más nos reunimos** para celebrar el día de nuestra tierra. Hoy es **un día de felicidad para todos** nosotros, pues manifestamos públicamente y en voz alta, lo orgullosos que nos sentimos siendo andaluces, el amor que tenemos por nuestra tierra, lo privilegiados que somos de vivir aquí, lo grande que es nuestra Andalucía.

**Os doy la bienvenida y agradezco vuestra presencia y vuestra compañía** en un día tan especial como hoy, día en el que el Ayuntamiento quiere **rendir su modesto homenaje a los paisanos elegidos este año**. Ejemplo de gente que sabe y conoce perfectamente el valor de la constancia y el resultado de la perseverancia, llevando siempre por bandera el trabajo, el esfuerzo y sobre todo el nombre de su pueblo, Constantina.

**Personas que hacen grande a nuestro pueblo y ponen su granito de arena en hacer grande a Andalucía**. Solo podemos tener palabras de **agradecimiento** por convertirnos en un ejemplo a seguir con lo que hacéis en vuestro día a día.

**Gracias, Laura y María** por ser un ejemplo de constancia, responsabilidad y esfuerzo. Sentíos orgullosas de vuestra excelencia académica. Nosotros lo estamos de vosotras.

**Gracias a nuestros POLICÍAS LOCALES** por desarrollar su trabajo en beneficio de nuestros vecinos durante muchos años. Un agradecimiento, desde la consideración y respeto que nos merecen estos empleados que han dedicado su vida laboral al servicio público en Constantina como miembros de la plantilla de la Policía Local.

**Gracias a D. Juan Francisco Granés Álvarez** por sus 39 años de servicio que ha prestado al Ayuntamiento de Constantina al frente de la Arquitectura Técnica Municipal en la delegación de Urbanismo, pero sobre todo por la implicación en la vida social de la localidad y por idear planes originales que se han hecho realidad resultando aportaciones a la localidad

**Gracias a Antonio Hidalgo de Embutidos Capellán** por ser una seña de identidad de Constantina, por reflejarse su dedicación, saber hacer y pasión en la calidad superior de cada bocado de sus productos y por dar a conocer Constantina de la forma que lo hace.

**Un homenaje a nuestros vecinos que este 2024 cumplen su mayoría de edad.** La mayoría de edad significa tener derechos, pero también deberes. Comienza para vosotros una etapa importante, vital y esencial en la vida de cada persona.

Afrontadla con una actitud positiva y tratad de involucraros en la sociedad, porque sois su futuro más inmediato. Es el momento de ir adquiriendo independencia, valerse y aprender por vosotros mismos. Felicidades por el paso que dais.

Comencé este discurso diciendo que hoy es un día de fiesta, nuestra fiesta. Por tanto finalizo como empecé, animándoos a todos a que lo disfrutéis con toda la intensidad. Os invito a acompañarnos al finalizar el acto a la Plaza Blas Infante donde rendiremos homenaje a nuestra bandera.

Porque Andalucía la llevamos dentro.

Viva Constantina y viva Andalucía.